«Voces disonantes va a haber siempre»

El conseller de Sanidad, Manuel Llombart, se refirió a la protesta y explicó que «evidentemente la situación es la que es», por lo que «voces disonantes siempre va a haber». «Se les ha pedido colaboración y esfuerzo a los profesionales de la sanidad valenciana, y la hemos obtenido, el compromiso ha sido increíble, como no puede ser de otra forma».

El conseller agradeció «a la gente que se compromete y ha trabajado con ese esfuerzo porque esos son los que de verdad ayudan a tener la sanidad» ac-tual. Además, defendió que el Consell «corresponde a ese compromiso de la única forma en que lo puede hacer: con la máxima sensibilidad posible y aportando a Sanidad el máximo posible de los presupuestos que tiene la Generalitat».

Sobre la deuda pendiente de Sanidad, Llombart aseguró que su departamento está haciendo el «máximo esfuerzo posible» para pagar «lo antes posible» las cantidades pendientes con los colectivos de personas con disca-pacidad de la Comunitat Valenciana y destacó la «sensibilidad» del Gobierno de la Generalitat con estos colectivos es «máxima». «Vamos a hacer lo posible por solucionar esos temas lo antes posible, y ellos lo saben»,

cados, como es poner al paciente en el eje central de nuestras políticas sanitarias»

En este punto, resaltó la «alta cualificación» de los profesionales sanitarios y la inversión realizada en los últimos años en el sistema sanitario que «hace que los medios sean tecnológicamente más avanzados». El presidente también agradeció a los 60.000 profesionales que tiene la sanidad valenciana su «preocupación diaria» por atender adecuadamente a los pacientes. «Sin su compromiso y vocación de servicio sería muy difícil mantener las cotas de satisfacción que tienen los ciudadanos»

la Provincia de Castellón en el mes de octubre de 2011, con motivo de dejar su acta de concejal para sustituir a Francisco Camps al frente del

En el boletín de las Corts se reflejó un patrimonio de 255.374 euros del valor catastral de varias propiedades inmobiliarias en Benicassim, Teruel y Castellón; así como 28.000 euros en cuentas corrientes y 15.000 euros del valor de un

Del mismo modo, refleja el 50 por ciento de un préstamo hipotecario por valor de 309.000 euros. El Boletín de la Provincia de Castellón refleja que posee bienes in-muebles por valor de 717.242,26 euros, a los que hay que añadir 48.000 euros de otros bienes.

Alertan del intrusismo de enfermeras extranjeras en la atención a mayores

El colegio da la voz de alarma ante el aumento de profesionales de la UE sin títulos homologados o que no están dados de alta y que asisten a jubilados europeos

ALICANTE. El Colegio Oficial de Enfermería de la provincia dio ayer la voz de alarma ante el aumento del intrusismo de profesionales extranjeros -sobre todo, de la Unión Europea (UE) - que, sin título homologado o sin estar dados de alta en el colegio, están ejerciendo buscando el negocio de los jubilados europeos asentados en la Costa Blanca y con problemas para hablar castellano, por lo que acceden a ellos a través del idioma.

Según su presidenta, Belén Payá, «nos hemos puesto en alerta porque estamos recibiendo cada vez más casos de compañeros advirtiéndonos de estos 'pseudo-profesionales', que no están colegiados, y que se anuncian en folletos y hacen propaganda también a través de agencias; nos consta que va en aumento pero nosotros no podemos actuar a no ser que el usuario presente una denuncia».

Uno de los casos recibidos procedía del Samu que tras realizar una visita a domicilio advirtió de que el paciente recibía atención por parte de una presunta enfermera, de nacionalidad extranjera, que podía



Una anciana es atendida en un centro de día. :: E. NAVAL

«Para irnos a Reino Unido y Alemania piden muchos documentos»

La presidenta del Colegio de Enfermería recordó que, actualmente, muchas profesionales se están marchando a Reino Unido y Alemania, però para poder ejercer antes deben presentar «muchos documentos».

Un cribaje necesario para garantizar la atención. De ahí que pidan la misma garantía en el caso de los enfermeros extranjeros que vienen a la provincia. Desde la institución colegial se lanzó ayer un mensaje a los usuarios y colegiados para que «si en cualquier momento se encontrasen con personas dedicadas a estas actividades nos lo hagan saber y también hagan llegar cualquier tipo de publicidad con estos servicios».

no estar colegiada. Un requisito imprescindible para poder ejercer. Y es que, tal y como reconoció Payá, el asentamiento de jubilados europeos, con pluripatologías, ha aumentado la demanda de asistencia y el idioma, al vivir en núcleos cerrados y relacionarse solo con compatriotas, ha provocado este incremento del intrusismo,

Residencias y domicilios son los dos servicios a los que mayoritariamente están accediendo, sobre todo, en la Vega Baja, Marina Alta y la Marina Baixa, con más presencia de mayores extranjeros que requieren de una asistencia. «Nuestro sistema sanitario es uno de los mejores del mundo y estos pacientes cuando llegan a España presentan pluripatologías y más complicaciones», resaltó la responsable colegial, quien insistió en que el ejercicio de Enfermería requiere de requisitos legales como la titulación, la colegiación y là existencia de un seguro de responsabilidad civil que pueda cubrir cualquier reclamación por posible negligencia.

Desde el colegio recordaron, además, que en caso de no poseer la titulación oficial, -que debe ser ho-mologada por el Ministerio de Educación-, se podría estar incurriendo en un delito de intrusismo, que conllevaría desde multas a prisión de dos años. «A todo lo anterior se añade la circunstancia de que podría estar desarrollando actos profesionales de forma irregular, en caso de no estén dadas de alta en la Seguridad Social».

CUATRO MESES SIN COBRAR EN **CENTROS DE MENORES**

Trabajadores de centros de menores y de atención a la familia de la provincia se concentraron ayer en el edificio Prop de Alicante para denunciar los impagos de la Generalitat que están provocando que profesionales de algunos de estos servicios estén desde hace cuatro meses sin cobrar las nóminas. Convocados por CC OO, los profesionales advirtieron de la pérdida de la calidad asistencial en algunos servicios y aseguraron que este ejercicio será aún más complicado por los recortes. Para este tipo de atención hay prevista una disminución del 7.5%, lo que supone cerca de siete millones de euros menos. «La situación se agravará», señalaron los trabajadores que exigieron un calendario de pagos.

